

2020年(令和2年) 10月21日 水曜日

沖縄タイムス



国際社会人剣道東海地区クラブは20日、首里城の復興

愛知の剣道団体
県に10万円贈る

県連盟を通じ

愛知県を中心に活動する

国際社会人剣道東海地区ク

ラブは20日、首里城の復興支援のため県剣道連盟を通じて県に10万円を寄贈した。同クラブはこれまで3回来島し、同連盟に加盟している会員たちと稽古を通して交流してきた縁で寄付をした。

同日、県庁で贈呈式があり、寄付金を受け取った県の渡久地一浩文化観光スポーツ部長は「県外の団体から頂き、ありがたい。復興に向け有効に活用していく」。同クラブの代理として手渡した同連盟

の石原昌弘会長は「剣道を通じて支援の輪が全国に広がってほしい」と話した。

2020年(令和2年) 10月21日 水曜日

王亮 王求 麻斤 幸友

ひやみかせ
首里城再建募金

剣道クラブ東海
県に10万円寄付

国際社会人剣道クラブ東海地区クラブは、首里城再建に向けた寄付金10万円を県に託した。同クラブと交



流の深い県剣道連盟が20日、県庁を訪れ、目録を手渡した=写真。同クラブの

渡並直会長が3月の総会で呼び掛けて寄付金を集めた。県連盟の石原昌弘会長は「クラブの方と一緒に首里城を訪れたことがある。気持ちがうれしい」と感謝した。渡久地一浩文化観光スポーツ部長は「再発防止の取り組みに寄付金を有効に活用していく」と話した。